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質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

１ にじの丘学園へ移行する

準備について 

 

【質問趣旨】 

令和２年に開校するにじの丘

学園がスムーズに授業を始め

ていくためには、そのスター

トまでにまだ多くの課題が山

積している。中でも他に例を

見ない７つの学校が一つにな

るという大きなプロジェクト

を進めていくためには綿密な

計画が必要であると考える。

子供達の教育に支障がないよ

うに、またそれに携わる教職

員の皆さんにも負担の少ない

ように、また、開校直後に大

きなトラブルが無いような計

画がなされているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）にじの丘学園への移行

の準備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 来年４月より開校予定の小中一貫校にじの丘学園について、４月よりスムーズに

授業を始めて行くためには事前の引っ越し作業を済ましておかなくてはならな

い。現在までの進捗、計画などについて伺う。 

 

② にじの丘学園に移行する学校では教職員を中心に片付け、用品の整理など行われ

ると聞いているが、一方で、通常の授業も行われている。児童生徒の通常の授業

に支障がないように教職員の業務に配慮が必要であるが、どのような対策をもっ

て進めていくのか伺う。 

 

③ にじの丘学園については新しい備品を買い足すと聞いているが、閉校する学校か

らも多くの備品を持ち込むと聞いている。それらのリストアップなどはされてい

るのか伺う。 

 

④ 各学校から多くの備品など持ち込まれることになるが、にじの丘学園にはいつか

ら持ち込めるようになるのか、また、３月末から４月は業者の繁忙期と重なるた

め早い段階での準備が必要となると考えるが、計画は進んでいるのか伺う。 
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（２）寄贈品について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）地域との関連について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① これまで各学校に、地元の方から様々な寄贈品があると思われるが、それらはど

のような扱いになっていくのか伺う。 

 

② 一部の学校では寄贈品を作者にお返しすることがされたと聞くが、学校に寄贈し

たものを返却するのは作品を寄贈した作者に対して失礼なことでは無いのか。 

 

③ 例えばそれら工芸品などの寄贈品を一箇所に集め、選別した上で、多くの市民に

見ていただくような展示会などを催してはどうか。 

 

④ 各学校には長い歴史の中で、地元の方や生徒が作成したモニュメントなどがあ

り、学校や地域の歴史を残すために大切なものであると考えるが、どのようにし

てこれを残していくのか伺う。 

 

① 現在各学校の PTAではにじの丘学園に移行するために新たな組織作りの準備が進

められており、にじの丘エリアの中で地域別に子供の安全見守りなどの課題が挙

げられたと聞いている。今後進めていくにあたりその他にどのような課題がある

のか、またその課題に対してどのように取り組んでいるのか伺う。 

 

② 新たにコミュニティースクールが導入されるが、エリアが広がった中で地域の皆

さんにはその準備はされているのか。 
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（４）開校に向けての教職員

の準備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① ３学期が終わってから、春休みを経て４月からの開校に向けて２週間余りしかな

い、児童生徒たちの負担感がないようににじの丘エリアの各学校の教職員が中心

となって配置されると予測されるが、これまでの様な月末の教職員の異動発表の

タイミングでは、十分な準備ができないと思われる。スケジュール感としてはど

の様か。人事権は愛知県にあるが、県とのすり合わせはどのようか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


